septiembre-25

CERES en acción















fceres.es

Excelencia, Compromiso, Bienestar y Calidad





2

Incidencia



4 Formación



5 IncluCERES



Salud Mental

Salud Mental

FINALIA

FI

Edita y elabora: Fundación CERES. | Área de Comunicación.
Diseño: Fundación CERES. | Comunicación.
Para más información sobre las actividades de Fundación CERES, pueden consultar nuestra página web: http://www.fceres.es

© 2025 | Fundación CERES Centro de Recursos Sociales.



Distinciones







Incidencia

09/25

Reforzamos el diálogo con Sanidad para abordar nuevas problemáticas

Junto con EAPN-CLM, red de la que formamos parte como entidad social, mantuvimos una reunión con el consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, acompañados también por la directora general de Humanización Sanitaria, Maite Marín.

En este sentido, se planteó establecer vías de colaboración para dar respuesta a los condicionantes sociales de la salud, las nuevas patologías de comportamiento y adicciones, la respuesta sociosanitaria a las problemáticas de la ciudadanía y el desarrollo de acciones de apoyo a las casuísticas sanitarias de las personas sin hogar.

En próximos meses, desde la consejería de Sanidad, EAPN-CLM y Fundación CERES se avanzará con diversos grupos de trabajo para abordar de manera inmediata las temáticas tratadas.





Visitamos la empresa Cabezuelo Foods

El equipo del área de Inclusión de Fundación CERES visitó las instalaciones de la empresa Cabezuelo Foods, en la vecina localidad de Socuéllamos. Cabezuelo es una gran empresa familiar, experta en la elaboración de alimentos precocinados congelados de alta calidad, que emplea a muchas personas de la zona desde el año 1978.

Hemos presentado nuestro proyecto de inclusión "START CERES", donde las personas que participan reinician un camino poniendo el foco especialmente en alcanzar una cualificación y las habilidades necesarias para la inserción laboral, indispensable para la inclusión social real.

El departamento de recursos humanos nos recibió cordialmente reconociendo el valor de estos proyectos que sirven de puente entre las empresas y las personas, para ofrecer oportunidades de prácticas laborales y futuros empleos.

Queremos agradecer al equipo de Cabezuelo Foods su interés y la oportunidad de dar a conocer este proyecto cofinanciado por la consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el FSE+.





Seguimos formando en Competencias Clave Nivel II

En Fundación CERES también comienzan "las clases".

Retomamos nuestra preparación para los exámenes de Competencias Clave Nivel II que tendrán lugar en pocos meses.

Las personas participantes del Proyecto de Inclusión START CERES, cofinanciado por la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha y el FSE+, disfrutan de una formación indispensable para dar comienzo a su itinerario formativo y laboral.





Ayudamos a detectar, actuar y prevenir el Bullying y el Acoso Escolar

Desde el área de Salud Mental de nuestra entidad, recomendamos prestar atención en el entorno familiar para que niñas/os y adolescentes se sientan seguros para hablar si están siendo víctimas o testigos de acoso.

Este mes de septiembre, y en el comienzo del curso escolar, fuimos a Las Mañanas de Radio Surco con Verónica del Fresno, trabajadora social responsable del área de Infancia y Familias, e Irene Casarrubios, trabajadora social del Centro Violeta y del área de prevención y salud mental, quienes nos recuerdan que tienen en marcha el proyecto "Brújula Juvenil" con el que Ilevamos a cabo acciones preventivas, informativas y formativas que puedan dar cobertura a las necesidades personales, sociales y psicológicas que están presentes en esta etapa.





INCLU-CERES, como referente para una sociedad más inclusiva

Desde INCLU-CERES, proyecto financiado por la Consejería de Bienestar Social y el FSE+, seguimos apostando por una sociedad más inclusiva y con igualdad de oportunidades para todas las personas.

En el marco de nuestro Proyecto de Viviendas Supervisadas, acompañamos a personas en sus procesos de autonomía e independencia, ofreciéndoles un entorno seguro, adaptado y con apoyo profesional continuo.

Este modelo de vida promueve el desarrollo personal, la participación comunitaria y el ejercicio pleno de los derechos.

Porque vivir de forma independiente también es un derecho.









III FORO DE APRENDIZAJE COMÚN ONLINE PARA PROFESIONALES

"EL SUICIDIO DEJA DE SER TABÚ"

1

Salud Mental

09/25

Celebrado el III Foro para profesionales "El suicidio deja de ser tabú"

Desde el Área de Salud Mental, estamos comprometidas con la prevención y la intervención en conductas suicidas. Es por ello, que un año más a través del programa "Renaceres: Prevención e Intervención de Conductas Suicidas" IV EDICIÓN (financiado por la Fundación Sociosanitaria de Castilla-La Mancha), celebramos el III Foro de aprendizaje Común Online para Profesionales bajo el lema " El suicidio deja de ser tabú"

Expertas/os en salud mental hablaron sobre la conducta suicida en distintos contextos: adicciones, enfermedades neurológicas y mentales, juventud vulnerable, duelo familiar, factores de riesgo y protección, además de señales de alerta.





Realizamos el Punto Violeta de la feria y fiestas de Herencia



Queremos agradecer al Ayuntamiento de Herencia por volver a confiar en nuestra entidad para que en su Feria y Fiestas se estableciera un Punto Violeta, coordinado y dirigido por profesionales de CERES, para que así sus fiestas tengan un punto de referencia en caso de existir un acto de agresión o violencia de género.

Para cualquier cuestión relacionada con este servicio, tenemos a disposición el Centro Violeta de la entidad.





Recibimos la Medalla de Plata al Mérito Social Penitenciario por nuestro trabajo de inclusión y reinserción con las personas reclusas.

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora de la Merced, se organizó un acto para conmemorar dicha efeméride, patrona de cárceles e instituciones penitenciarias, en el centro penitenciario de Herrera de La Mancha.

Fuimos premiadas por la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, del Ministerio del Interior, con la Medalla de Plata al Mérito Social Penitenciario por nuestro trabajo de inclusión y reinserción con las personas reclusas.

Dicha distinción fue recogida por nuestra presidenta, Antonia Valverde, acompañada del equipo de profesionales de las áreas de Inclusión y Adicciones.

Desde nuestra entidad, queremos poner en valor, y nuestro más sincero agradecimiento por el reconocimiento obtenido, el trabajo del centro penitenciario de Herrera de La Mancha y de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias.





Iniciamos el curso de Competencias Digitales Básicas (60 horas)

















fceres.es

